



Editorial no ha recibido ni una línea del quinto libro de la exitosa saga

## Harry Potter sin fecha de entrega

*Atribuyen retraso de Joanne K. Rowling a que, convertida en millonaria, ya no tiene la presión de escribir*

LONDRES (DPA).- La escritora británica Joanne K. Rowling, creadora de Harry Potter, aún no ha enviado a la editorial ni una sola línea del esperado quinto tomo de la saga, "Harry Potter y la Orden del Fénix".

Según informó ayer el diario británico "Daily Mail", la editorial londinense Bloomsbury tampoco sabe todavía en qué fechas se publicará la novela. "Pero ella (Rowling) está escribiendo mucho", dijo el presidente de la casa editora, Nigel Newton.

Según los rumores más recientes, la publicación de las nuevas aventuras del joven mago podría retrasarse hasta 2003. Hasta julio de 2000, Rowling había lanzado un libro por año. En total, está previsto que la saga abarque siete tomos.

El "Daily Mail" cree que existe una relación entre el retraso y el enorme éxito de la escritora, que con un patrimonio estimado de 220 millones de libras (unos 350 millones de dólares) es una de las mujeres más ricas de Gran Bretaña.

"Tiene más dinero de lo que imaginó jamás y lleva una vida privada muy feliz. La presión de escribir ya no está presente. La creatividad suele surgir en circunstancias



Joanne K. Rowling en julio de 2000, cuando presentaba el cuarto libro "Harry Potter y el Cáliz de Fuego". Luego se encasilló en la escritura del quinto tomo, texto que todavía no tiene fecha de publicación.

adversas", comentó el biógrafo de Rowling, Sean Smith.

### QUINTO TOMO

La escritora tampoco ha dado una versión oficial acerca de este retraso. La última vez que Rowling se refirió al quinto libro, fue en diciembre del año pasado, cuando esbozó lo que sería "La Orden del Fénix".

En este tomo el mago tiene 15 años y, en ese proceso de crecimiento, su existencia se torna más sórdida, con aventuras más peligrosas, mezcladas con romances y muertes. Ya en el cuarto li-

bro, "El Cáliz de Fuego", Harry se enamora de su compañera de colegio Cho Chang, lo que marca la pauta de lo que viene.

"(Habrá) inevitablemente más relatos de chicos y chicas. Ahora tienen 15 años y las hormonas les funcionan sin cesar", dijo Rowling esa vez. "Y Harry formula algunas preguntas que espero que el lector piense: bien, ¿por qué él no había preguntado eso antes? Harry descubrirá más cosas sobre su pasado", añadió.

### MÁS LIBROS

Pese al retraso del quinto

tomo de la saga, la escritora desde un comienzo aseguró que la historia completa consistía en siete libros y que todos ya estaban delineados. Incluso, mostró un tomo donde -según ella- se contaba el final de la saga.

"No lo voy a abrir, por razones obvias (...) Aquí es donde se resume todo. Es el epílogo yuento lo que les ocurre a cada uno de ellos después de que hayan dejado el colegio, aquellos que sobreviven porque hay algunos fallecimientos, algunas muertes por venir", dijo.

"No creo que se necesite

mucho más para adivinar que la muerte y el asesinato son siempre posibilidades que están en el mundo. Van a morir más personas y al menos la muerte de una de ellas será horrible de escribir", dijo.

¿Habrá más después del séptimo libro? Rowling ofrece alguna esperanza a los seguidores de Harry. "No voy a decir que no vaya escribir nada relacionado con el mundo de Hogwarts nunca más (...) Podría ser una enciclopedia del mundo (de Hogwarts) para deshacerme del más mínimo detalle, pero no, no será una novela", añadió en diciembre, antes de desaparecer de los medios.

## Harry Potter sin fecha de entrega. [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Harry Potter sin fecha de entrega. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)